

Das Saarländische Bergbaumuseum Bexbach ist vielen bzw. den meisten von Ihnen ein Begriff. Seit seiner Gründung im Jahre 1934 haben vielleicht auch Sie mit Ihrer Familie, wie Generationen von Schülern, das Museum besucht und in Bexbach vieles über den Steinkohlenbergbau an der Saar, das Leben und Arbeiten der Bergleute an der Saar erfahren können.

Was Sie vielleicht nicht wissen können ist, dass der Verein Saarländisches Bergbaumuseum Bexbach e.V. als Träger das Museum eigenverantwortlich führt. Damit dies auch weiterhin möglich ist und das Museum gerade gerade heute in einer Zeit, da der Ausstieg aus dem Steinkohlenbergbau an der Saar beschlossene Sache ist, auch in der Zukunft erhalten bleibt, bedarf es natürlich eines mitgliederstarken Trägervereines.

Deshalb bitten wir Sie persönlich um Unterstützung des Saarländischen Bergbaumuseums, entweder in der Form einer Mitgliedschaft im Verein Saarländisches Bergbaumuseum bzw. durch Spenden oder einfach durch einen Besuch mit Familie, Freunden oder Bekannten im Bergbaumuseum Bexbach.

Der Verein ist als gemeinnützig anerkannt: Spenden bis zu einem Betrag von 50.- € können ohne besondere Spenden-Quittung überwiesen werden.

Wir würden uns über Ihre Unterstützung sehr freuen.

Hiermit erkläre ich ab.....meinen/unseren Beitritt zum Verein

Saarländisches Bergbaumuseum Bexbach e.V.

Vor – und Zuname.....

Beruf

Geburtsdatum

Anschrift

.....

Den Jahresbeitrag von € 30.- (mtl. € 2,50) überweise(n) ich/wir auf eines der angegebenen Konten.

Ich/Wir ermächtigen den Verein, den zu zahlenden Mitgliedsbeitrag bei Fälligkeit zu Lasten meines/unseres Kontos

Nr.....BLZ..... bei

der..... mittels Lastschrift einzuziehen.

Datum..... Unterschrift.....